

9.000 € für die Innensanierung der Elisabethkirche

Die Sparkasse Marburg-Biedenkopf und die Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen unterstützen die Innensanierung der Elisabethkirche mit 9.000 €. Diese Summe bekam der Verein „Freunde und Förderer der Elisabethkirche in Marburg“. Prof. Dr. Harald Renz für den Verein: „Die Innenraumsanierung der Elisabethkirche ist nicht nur ein „Jahrhundertereignis“ sondern auch dringend notwendig. Daher sind wir für diese großzügige Unterstützung seitens der Sparkasse Marburg-Biedenkopf und der Sparkassenstiftung Hessen-Thüringen sehr dankbar. Nur mit Spenden wird es möglich sein, die erhebliche finanzielle Eigenlast, die die Kirche hier zu tragen hat, zu schultern, um allen Besucherinnen und Besuchern eine von innen rundum erneuerte Elisabethkirche in nicht allzu ferner Zukunft bieten zu können“.

Matthias Haupt, Geschäftsführer der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen hob die kulturelle Bedeutung der Elisabethkirche hervor und sagte: „Das ehrenamtliche Engagement des Fördervereins ist ein Musterbeispiel für bürgerschaftliches Engagement“.

Im Detail bedeutet „Innensanierung“ unter anderem die Untersuchung der Altarbereiche auf gelockerte Fassungsbereiche, professionelle Reinigung der Oberflächen von Staub und Schimmel, sowie eine Grundkonservierung und Dokumentation. Der Verein „Freunde und Förderer der Elisabethkirche“ existiert seit 2018 und hat das Ziel, die gerade begonnene Innensanierung die nächsten Jahre mit finanzieller Unterstützung zu fördern. „Dass wir dieses Ziel gerne unterstützen stand für meine Kollegen Harald Schick, Jochen Schönleber und mich sofort außer Frage“, so Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch bei der Spendenübergabe.



Sparkasse Marburg-Biedenkopf

Michael Frantz
Pressesprecher

Telefon 06421 206-1510
Telefax 06421 206998-366
Michael.frantz@skmb.de

15.03.2021



v. l. n. r.: Harald Schick, Andreas Bartsch, Prof Dr. Harald Renz, Jochen Schönleber, Matthias Haupt. Foto: Sparkasse